



Alberto Carrizo

595922-3

## "Escritores reflexionamos sobre la globalización"

Feliz de haber participado en el Primer Encuentro Latinoamericano de Escritores, organizado por la Sociedad de Escritores Chilenos, se manifestó el presidente de esa entidad en Iquique, Alberto Carrizo.

"La actividad se caracterizó por brindar a los autores un espacio para reflexionar. Fue una importante jornada literaria".

Expresó que el evento tuvo como objetivo hacer frente a problemas comunes de los escritores como es la entrada al nuevo siglo.

"El motivo central de la cita fue reflexionar sobre la pérdida de identidad de los países latinoamericanos, producto de la globalización. Es por ello que se discutió sobre la necesidad de diferenciar las raíces étnicas y culturales de cada uno de los países", dijo.

### AVANCES

Indicó que, los avances tecnológicos no constituyen un peligro. "Sin embargo vemos, por ejemplo como se van desdibujando los sistemas de valores específicos y expresiones de cultura nacional", puntualizó.

Doña Estrella, Iquique, P.A-23  
11 abril 2001

## "Escritores reflexionamos sobre la globalización" [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Escritores reflexionamos sobre la globalización" [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)